



# 三条北ロータリークラブ週報

**ロータリーを高めよ、  
思いを尽くし、熱意を尽くし!!**

国際ロータリー会長 バウロ V. C. コスタ 第256地区ガバナー 原 猛

例会日  
1991. 6 . 4  
累計 No 222  
当年 No 45

会長/今井克義  
幹事/本間茂男  
SAA/堀川正幸

例会日/火曜日 PM12:30~1:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

まる。一日の方は二日、二日の方は三日をめざしてほしい。クラブ運営については例会は時間を厳守してほしいとの事。開会時間と中身の時間についても。名称が変更になります。256地区が2560地区に。クラブアッセンブリーは6回以上行ってほしいとの事です。ガバナー公式訪問は北クラブが8月6日。5日が南、7日が三条クラブ。ライフ研修は8月より10月に変更。会員増強にもっとめてほしいとの事です。ロータリー財団については75周年を記念して50万ドルあつめたい。1人あたり100ドルの寄附をとの事です。

3、(RI会長方針) RI会長の方針は環境保全、職業奉仕、青少年の育成、高齢者への心づかいをあげておられました。これを基本にして、地域のニーズにあったプログラムを自由に考えてやってほしいとの事です。社会奉仕については地域にあった奉仕を自分達で目標をきめてやってほしいとの事です。国際奉仕は教育文化の交流をしながらしてほしい。又、発展途上国への援助をお願いしたい。(ガバナー公式訪問の時には20分くらいのビデオを流したいとの事です。)

4、(山上年度) 山上年度のテーマは『みつけよう。そして道しるべを見つけよう。』としたい。楽しみながら奉仕しよう。財団協力を通じて青少年の育成につとめよう。環境保全につとめよう。国際理解を深めよう。これらのことを皆さんといっしょに考えながら、行動してゆきたいと思えます。微力ながら、まっすぐに、ロータリアンとしてはずかしくないクラブにしていきたいと思います。

## 定例理事会

開催日時 平成3年6月4日(火)

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 新旧役員

今井克義 本間茂男 平松利朗 堀川正幸 河井増雄 石川勝行 丸山誠一  
佐藤啓策 笹原勝治 山上茂夫 高橋彰雄 味方義一 稲田憲治 木宮 隆

- 議 事
- 1、新会員入会の件 承認
  - 2、本年度の反省と次年度引継ぎ事項の検討
  - 3、次年度の計画
  - 4、会費値上げの件 検討中
  - 5、ロータリー財団一人100ドル運動の件 検討
  - 6、三条青年会議所より9月公開講演会の後援のお願い 承認

報告事項 1、三条新聞紙上三条祭り広告掲載いたしました。

6月11日例会: クラブアッセンブリーファイヤーサイドミーティング結果報告

6月18日例会: 次年度委員会、事業打合せ

行 事: 会長所信表明「会長エレクト研修セミナーに出席して」山上茂夫君

出 席: 本日の出席 51名中38名

先週の出席率 51名中48名 94.12%

先週のメイクアップ: 4月28日 会長エレクト研修セミナーへ 山上茂夫君

5月29日 三条RCへ 加藤 実君 長谷川博一君 落合益夫君  
山上茂夫君

30日 見附RCへ 石川勝行君

6月3日 三条南RCへ 中条耕二君 坂内康男君 山下 厚君

ビジター: 加茂RCより 高橋和敏君

三条RCより 山本福七君 鈴木宗資君 岩井数央君 内山辰策君

三条南RCより 弥久保藤雄君

会長挨拶: 今井克義

1日の朝のNHKテレビ、御覧になった方も多いと思います。「衣替え」ということで放送していました。我々が快適と感じる皮膚表面の温度は30~32℃だそうです。これからいくと、衣替えに適した時期は、九州地方では5月半ば関東で5月下旬、東北では6月下旬近くだとのこと。元々、衣替えは平安時代に旧暦の4月1日に厚手の衣を薄手の衣に着替えた習慣が始まりとかで江戸時代には庶民の間にも広まった風習とか。プロ野球の選手は5月上旬には夏服に替えるそうです。スチュワーデスは5月中旬に、デパートでも夏服の販売の意味があり5月上旬には夏服だそうです。お坊さんの衣は文字通り6月1日に衣替とか。先週の例会時にSAAの堀川さんから6月の例会からノーネクタイでもいいですよ、と許可がでました。ネクタイといえはお気付きになった方がいらっしゃるかどうかわかりませんが私は、この会長の任期の間、今しめているこのネクタイで通しました。お洒落に無関心ではなく、又、ネクタイが一本しかない訳では決してありません。実は梨本さんが会長の時に東南アジア各国から日本の筑波国際農業研修センターに来ている11人の留学生を、

北クラブで三条にお招きした事がありました。その時私の所には、タイ人の男性が二人一泊したのですがその時にお土産として、タイシルクのこのネクタイをいただきました。ロータリーが縁でいただいたネクタイですのでもし何か、会長の番が回って来た時に思い出として着用しようと考えていたのですが、まさかこんなに早くこのネクタイを結ぼうとは思っていませんでした。大変、結び易いネクタイで、私は、本当に気に入っていますが、さすがに50回近くもしめっていると、一部切れはじめています。この任が終わったら思い出として、残しておこうかと考えています。今日もいれて後、4回、このネクタイを結ぶこととなります。さて、先週の土曜からいよいよ、次年度に向けて、ファイアサイドミーティングもはじまり、山上年度が本格的に動き出しました。私も昨夜、加藤さん宅でのミーティングに参加しました。その折に山上さんの挨拶の中で火曜日だけのロータリアンではなく、何時もロータリアンでいたいものだとの言葉がありました。流石に良いことをおっしゃいます。心の準備がないうちに無理に引き受けていただいた会長、幹事の仕事ですが、山上さん堀川さんに期待いたします。今日は6月4日、御存知の“ムシ歯予防デー”です。6月4日をムシと読んでこの日を定めたのは昭和三年とのことです。現在、我々歯科医師は全国的に「8020運動」を啓蒙しております。80才になっても20本の歯を残そうという考え方です。歯ブラシを使う時、ぜひ+1を実行して下さい。一日一回の方は2回に、2回の方は3回に増やして下さい。一回の時間が1分の方は2分に、2分の方は3分、使われることをお勧めします。そして誕生日にはぜひ、歯科検診を受けましょう。例会終了後、私年度の最後の定例理事役員会です。次年度の理事役員の方との合同理事会とします。ぜひ御参加下さい。

#### 幹事報告： 本間茂男幹事

なし

#### ニコニコボックス：

岩井数夫君（三条RC）何となくご無沙汰いたしております。

今井克義君 会長挨拶もあと4回です。楽しんでいきます。

樋口金占君 6月第一例会BOXに協力

吉川吉彦君 BOXに協力して。

笹原勝治君 加藤英男君の風邪の全快を祈って。

佐藤啓策君 今日は早退させて下さい。

丸山誠一君 6月1日ファイヤーサイドミーティング楽しかったです。もう一回したい気分です。

淵岡茂君 あと1カ月ですが、今井会長、本間幹事、堀川SAA1年間大変御苦労様でした。

堀川正幸君

河井増雄君 にこにこ目標に向かって頑張ります。

村山誠一君 加藤実会員昨夜のファイヤーサイドの楽しい一夜ありがとうございました。

目黒宣行君 今週は歯の衛民週間です。現在「80才で20本の歯を持つ」という8020運動を行っております。皆様はいかがですか？

落合益夫君

白崎哲男君 米山さんに最後月です……と言われ、協力して。

本間建雄美君 ボックスに協力来期はニコニコですので宜しくお願い致します。

石月雅司 ボックスに協力。

平松利朗君 山上、堀川丸の出航準備、ご苦労様です。頑張ってください。

馬場直次郎君 途中で帰ります。宜しく。

米山忠俊君 ポリショイサーカス三条公演、盛会で無事終了しました。御協力に感謝して。

#### 米山奨学：

木宮隆君 原ガバナー公式訪問の時、お約束した米山準功労者の寄付金として。

卓話： 会長エレクト研修セミナーに参加して 山上茂夫



1、（はじめに）5月28日、太田での研修に参加してまいりました。これをやって下さいということはない。自分で太田での事をうけとめ、各クラブに伝えて下さいの事。ただ会員としてひとつの機関の奉仕者として先頭に立って行動してほしいとの事でした。私は当クラブでは二番目の高齢者です。先日のストレッチ体操でも手足の筋肉が後でいたかった。前にある先輩に「年をとるとはあちこちがいたくなることだね」と言われた事がある。年をとるとは「いたい」ことだと思う。ロータリーに出席して30才の人は40才の分別を、40才の人は50才の分別をいろいろな立場の違う方と接し、変わる中で与えられたらこれは素晴らしいことと思う。ロータリーをそのレベルアップの為に活用されたいと思う。昨日、雲仙の普賢岳は火砕流にみまわれ多くの被災者を出した。自然の力のもつすごさを見せつけられた。太田でも、自然環境を守ることがあげられていた。大地が汚せんされ、緑がへり、穀物がとれなくなり、飢餓、貧困が全地球的な問題となっていることが言われていた。森林の破壊は今や動物や自然体系までおかしくし、人間だけの問題ではなく、地球規模の問題となっていることに気付かねばならない時にきていと言われていた。RI会長も今年度、この問題にもとりくんでゆきたいとのべておられた。

2、（テーマと絵と運営）次年度RI会長はラジェンドラ・ケー・サブ氏です。インドの方です。テーマは「自分をこえた目を」でした。自分中心でなく、大きな目、大きな立場で物を考え、見ること、大きく、広く見るこの意味です。フラッグの絵の意味は次のとおりです。地平線に波うつ小麦、これは、穀物、植物を表わし、真赤にもえた太陽は明るく情熱的で希望をもちながら進むことを表わし、鳥は高く飛んで遠くを見ることから、広く、はっきりと物事を見る考え方をもってほしいとの事を表わしているとのことです。北ロータリークラブも満五年目を迎え、自立の心がまえて、大人のクラブとして歩んでゆかなければならないと思います。火曜日のロータリアンではこ